

Gelar Dzikir Dan Doa Bersama, Polres Maros Berharap Sukses Amankan Pilkada

Jamaluddin, M.M. - MAROS.JARNAS.OR.ID

Nov 25, 2024 - 15:34



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros, Sulsel - Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak yang akan digelar pada 27 November 2024 mendatang, Polres Maros Polda Sulawesi Selatan (Sulsel) menggelar Dzikir dan Doa Bersama untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif.



Kegiatan yang diikuti oleh Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya S.H.,S.I.K.,M.I.K.,M.Tr.Opsla beserta jajarannya ini turut pula dihadiri oleh Dandim 1422 Maros Letkol Arm Nikolas Sirilius, Ketua DPRD Maros Gemilang Pagessa dan ratusan masyarakat Kabupaten Maros bertempat di Mesjid Ar Rahman, Turikale, Minggu (24/11/2024).

Dzikir dan doa bersama ini dipimpin oleh Ustadz DR. Zuf Kasman M.AG.MH,M.PD,CAH, yang diawali dengan ceramah agama dan ditutup dengan doa untuk kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pilkada.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Maros memberikan arahan terkait pentingnya menjaga integritas dan netralitas dalam menjalankan tugas pengamanan selama proses Pilkada berlangsung.

"Pemilihan kepala daerah merupakan momentum penting dalam kehidupan demokrasi kita, proses ini adalah wujud nyata kedaulatan rakyat dalam memilih pemimpin yang akan membawa daerah kita menuju kemajuan," katanya.

"Namun keberhasilan Pilkada tidak hanya ditentukan oleh jalannya proses politik semata tetapi juga oleh stabilitas keamanan dan suasana kondusif di tengah masyarakat," imbuhnya.

"Polri dan seluruh elemen masyarakat berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan pilkada berlangsung," ujarnya.

"Namun kami menyadari keamanan bukan hanya tanggung jawab Polri semata melainkan tanggung jawab kita bersama," katanya.

"Untuk itu,saya mengajak seluruh masyarakat maros untuk turut serta menjaga kedamaian ,baik melalui sikap saling menghormati,bijak dalam bermedia sosial,serta mendukung semua tahapan pilkada sesuai aturan yg berlaku,"

Tutupnya.(*)